

Xalapa, Ver., 12 de diciembre de 2018

Comunicado: 0080

## Acertado, arribo de elementos de Guardia Nacional a Veracruz: Guízar Valladares

- El diputado del distrito de Coatzacoalcos confía en que esta acción garantice seguridad a la zona y sirva para revertir los altos índices delictivos registrados últimamente.

El diputado del distrito XXX, Coatzacoalcos II, Gonzalo Guízar Valladares, calificó como acertada la llegada de elementos de la Guardia Nacional al Estado de Veracruz y en especial a la región de Coatzacoalcos.

Consideró que estas acciones responden a la exigencia ciudadana de brindar seguridad y revertir los altos índices delictivos registrados en los últimos meses.

El coordinador del Grupo Legislativo Mixto “Del Lado Correcto de la Historia”, pidió no minimizar los llamados de apoyo que hacen presidentes municipales, maestros, empresarios, ganaderos y la población en general para garantizar la seguridad pública.

Admitió que uno de los grandes retos de la administración pública consiste precisamente en recuperar la seguridad, tarea que exige un trabajo coordinado entre los diferentes órdenes de gobierno. De la correcta coordinación, precisó, dependerá que los programas y acciones sean eficaces y eficientes.

El también vocal de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana, Gestoría y Quejas, refirió que desde el Congreso del Estado serán apoyadas las iniciativas de reforma o de nuevas leyes, enfocadas a transformar la realidad que actualmente se vive en materia de seguridad.

“Con la suma de esfuerzos se resolverán problemas públicos y se darán garantías a nuevos inversionistas que generarán empleos y desarrollo en la entidad”, concluyó Guízar Valladares

**##-##-##**

Síguenos en:

Twitter: @LegisVer

Facebook: H. Congreso del Estado de Veracruz

Instagram: @Legisver

Para mayor información visite nuestra página:

# Coordinación de Comunicación Social



<http://www.legisver.gob.mx>